

Halleische Zeitung



Zeitung für die hallesche Gegend... Preis 18 Pf.

vorn. im G. Schwesfke'schen Verlage. (Halleischer Courier.)

Nummer 121.

Halle, Freitag, 26. Mai 1893.

185. Jahrgang.

Rur zweiten Ausgabe gehören: Erste, Zweite und Dritte (Anseraten-) Beilage.

Für den Monat Juni werden Bestellungen auf die Halleische Zeitung...

Noch etwas aus Südwestafrika.

Ueber den Marsch von Wallich-Bai nach Windhoek gibt ein Mitglied der südafrikanischen Schützentruppe folgende launige Schilderung: Donais, den 29. März 1893.

Herren Offiziere hielten eine längere, geheime Unterredung, zu der auch der durch uns 'reitende Infanteristen' sehr stark in Anspruch genommene...

Herrliches, unermessliches Weideland erblickten wir, besetzt wurde dieses schöne Bild durch zahlreiche Rinderherden. Von der Viehzucht hier zu Lande waren wir freudig überrascht.

Auf der ganzen Marschroute ist man regierungsseitig beschäftigt, zahlreiche Brunnen anzulegen, damit dieselben in der Trockenseit zur Noth auch als Viehtränken benutzt werden können.

Als auch gewöhnlich ist man hier zu Lande schon weit, nur zu wenig Arbeitskräfte giebt es. Unter den Bauern (Eingeborenen) findet man sehr geschickte Handwerker.

Werkzeug ist in Folge dessen der gesuchteste Artikel, was wir auch schon erfahren mußten beim Verlassen unseres Lagers in Ulab.

Der Gesundheitszustand ist ein ausgeglichener, abgesehen von dem 'Durchreiten' waren bisher nur drei Fälle einfachen Wechseljahres zu verzeichnen.

Deutsches Reich.

Die Prinzen Friedrich Heinrich und Joachim Albrecht, Söhne Sr. K. S. des Regenten von Braunschweig, welche sich (wie gemeldet) in der vorigen Woche von hier nach Blankenburg a. S. begeben hatten...

Der Landgraf Alexis von Hessen ist von Schloss Betschlinghausen in Berlin angekommen und im Hotel du Nord abgefahren.

Der deutsche Botschafter am russischen Hof, General der Infanterie und General-Adjutant v. Werder, wird sich heute Abend nach Petersburg zurückbegeben.

Im Herrenhause soll eine starke Erörterung gegen das Vermögensenergiegesetz und gegen das Gemeindeabgabengesetz vorbanden sein.

Bestimmlich ist auf der Dresdener Sanitäts-Conferenz ein Antrag gestellt worden, daß nach Paris eine zweite Konferenz einberufen werden solle.

Der General-Anzeiger der Stadt Frankfurt a. M. bringt den Bericht des Interviews mit Finanzminister Dr. Mühlerr über das Defizit der Reichs-Einnahmen...

Aus der Wunderstadt Lourdes.

Das Aufkommenwilen von Geistlichen und diesen ergebene Personen vor der offiziellen Anerkennung der Wundererscheinungen ist jedenfalls nur zufällig; Abbe Peyramale findet das Wunderkränlein, das ihm befreundete Ehrenkränlein der Kaiserin stellt es dieser im physiologischen Augenblicke zur Verfügung...

Kranken verhängnisvoll wurden kann.

Das andererseits Verzeikente gerade in Folge der durch die ganze Umgebung gesteigerten Aufregung, vielleicht auch in dem Gesichte, den Mittelpunkt der allgemeinen Aufmerksamkeit zu bilden, wähen können, es sei eine Besserung ihres Zustandes, eine Heilung eingetreten, läßt sich kaum bestreiten.

Pfrierer eine Ferienreise nach Irland und Schottland unternommen. In Dublin lernte er eine Französin und deren Tochter ihrer Jugend bereits von ihrem Namen getraunte Tochter kennen, die sich gewisse Koterrien gestattet, auf die sie verzichtet haben würde, falls sie gewußt hätte, wer die neue Bekanntschaft wäre.

















